
科技部专家组来宜调研国家化工新材料高新技术产业化基地建设
链接：www.china-nengyuan.com/news/123662.html 

科技部专家组来宜调研国家化工新材料高新技术产业化基地建设

 4月9日，科技部专家组来宜就安庆国家化工新材料高新技术产业化基地建设进行调研。副市长董磊出席调研座谈会
。高新区管委会主任李文胜，市直部门负责人参加或陪同调研。

 董磊在会上对专家组来宜指导表示欢迎和感谢。他指出，安庆市委、市政府一直高度重视国家化工新材料高新技术
产业化基地建设，出台了一系列支持政策，做了大量的工作。围绕各位专家提出的意见和建议，下一步将深入贯彻新
发展理念，紧抓长江经济带发展战略，聚焦产业发展重点领域及重点项目，进一步细化措施，积极抓好各方面工作，
努力将安庆建设成为高水平、高层次的国家化工新材料高新技术产业化基地。

 座谈会前，专家组一行先后到安庆飞凯、曙光化工集团、虹泰新材料、北京化工大学（安庆）研究院等地进行了实
地调研。
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